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前回の例会 

2015年 7月 10日(金)第 1668回 

「 第１回クラブアッセンブリー 」 

各委員会委員長 

今週の歌 「 奉仕の理想 」 

「 浜千鳥 」 

お客様の紹介  

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（７月度） 

 山ノ内修一会員（第９回） 

 嶽盛 和三会員（第２回） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 

 

 

 

 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町 2丁 5-10 杉本ビル 5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL     :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  ：豊澤 洋太朗（トヨサワ ヨウタロウ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://2640.jp/ 

         E-mail ： office@2640.jp 

会長：坂田兼則  幹事：藤永 誉  広報委員長：山ノ内修一  編集者：木畑 清 

 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

2015年 7月 17日 第 1668号 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

2015年 7月 17日(金)第 1669回 

卓  話 「 35周年北海道旅行について 」 

株式会社 新日本旅行 

専務取締役 有馬 郁朗 様 

        中田 学 会員ご紹介 

今週の歌 「 奉仕の理想  」 

     「 堺北ＲＣの歌 」 

「  われは海の子 」 

お客様の紹介  

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

 2015年 7月 24日(金)第 1670回 

卓  話 「 テーブル会議 」 

 

 

 
2015-16 年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界へのプレゼントになろう」 
Be a Gift to the World 

国際ロータリー会長 K.R. ラビンドラン（スリランカ・コロンボ RC） 

＜７月１０日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           31名 

出席会員           20名 

欠席会員             11名 

ビジター            0名 

ゲスト           0名      

5月 29日(金)の出席率  81.25％ 
 

本日の例会 

 

時間 

 

次週の例会 

 

時間 

 

今 週 の 歌 

「 われは海の子 」 

 われは海の子 白波の 

 騒ぐ磯辺の  松原に 

 けむりたなびく苫屋こそ 

 わが懐かしき住(すみか)なれ 
 

http://www.sakai-kita.jp/
http://2640.jp/
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会長 坂田 兼則 

  

本日は、初めての会長の時間ということで、何をお話しょうか非常に悩みましたが、昨

日のサンケイ新聞の夕刊で、経営再建中のユニチカが実業団女子バレ－ボ－ル部の拠点

であった貝塚市の土地を日本生命保険に売却する記事が載っておりました。昭和３９年

の東京オリンピックで女子バレ－で優勝したときの代表選手のほとんどを輩出した｢旧

ニチボ－貝塚｣の聖地でした。 私も中学２年のときに、ニチボ－貝塚に心酔していたバ

レ－ボール部の先生がおり、無理やりバレ－部に入れられました。 

 古い会員さん、特に堀畑さんはよく御存知だと思いますが、当時のニチボ－貝塚の監

督をしておられた、大松博文監督は、背の低い日本女子バレ－が世界一になるための方

法として、回転レシ－ブを考案されました。 

 私も大松監督に心酔していたクラブの先生に回転レシ－ブを相当しごかれました。 

そのころは、回転レシ－ブにフライングレシ－ブというのがあり、最初のころは、回転

すれば膝をすりむき、フライングすればあごをすりむいたりしたものです。それ以外に

ワンマンレシ－ブという練習があり、一人を２０分ほど徹底的にシゴク練習です。高校

へ入学してもその名残で３年間バレ－ボールをしました。 

 おかげさまで、高校卒業のときには、バレ－ボールでの大学推薦入学の話もありまし

たが、身長１７６センチでは無理があると思いあきらめました。 

 運動系のクラブにお世話になったおかげで、多少なりとも我慢強くなりました。 

 私のバレ－ボールのきっかけを作ってくれた｢ニチボ－貝塚｣の聖地が無くなると思う

と寂しさを感じました。 

 最初の会長の時間で取り留めの無い話をいたしましたが、これで終わらせていただき

ます。 

 来週は世界で一番読まれているであろう｢本｣のお話をさせていただく予定です。 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 嶽盛 和三 

副委員長 山中 喜八郎 

委  員 城岡・堀畑・宇瀬・塩見・那須 

〇活動方針 

クラブ維持・運営・発展のために重要な委員会ではあるが、近年の社会状勢から考えて

も多くの新会員の入会は無理と思われるが、今年度３５周年の年でもあり、３５名を目

標に努力したいと考えています。又退会者は無いように努めたく思います。 

〇活動計画 

① 一ヶ月に一度は委員会を開催し、又プログラム委員会とも話し合いファイヤーサイ

ドミーティング等を活用し、会員獲得に向けての話し合いを実施する。 

② 通常例会に候補者と共に出席し例会の後すぐにアプローチを行う。 

③ 今期一度は全会員が候補者、又は友人を誘い例会に参加する。 

 

 

会長の時間  

 

時間 

 

第１回クラブアッセンブリー  

 

時間 
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親睦活動委員会 

委 員 長 城岡 陽志 

副委員長 中川 澄 

委  員 中田・塩見・藤永・畑中・池永・平野・奥野・笹山・澤井・宇瀬・米澤・小

西・木畑・山田・那須・濵口  

〇活動方針 

３５周年の年度であり、周年事業への協力と共同事業を考えていく。 

〇活動計画 

① ９月の３５周年事業の北海道旅行を共同開催。 

② 年末のクリスマス会。 

③ 春には北海道へ行けなかった人もいるだろうから、一泊旅行の企画。 

 

広報委員会 

委 員 長 山ノ内 修一 

副委員長 木畑 清 

委  員 池田・米澤・笹山・平野  

〇活動方針 

クラブの活動状況を、週報を通じてクラブ会員へ情報伝達し、また他クラブ・外部への

情報発信を行なうとともに、記録の保存に努める。 

〇活動計画 

① 例会時および各種行事における写真の記録・保存を行なう。 

② クラブ週報掲載記事の収集に努め、週報の充実を図る。 

③ 「ロータリーの友」の記事紹介を各月担当者により行なう。 

④ 堺北ＲＣホームページの更新・維持管理を行なう。 

⑤ ホームページの更新について 

(1) 日常の更新作業は事務局の対応で行い、例会欠席でもすぐ「クラブ週報」が見て頂

けます。又、「会員専用ページ」には、ニコニコ箱の情報など各人の個人情報やクラ

ブの情報などがいっぱい掲載されており、簡単に自分のデータなどを確認して頂けま

す。但し、パスワードが必要となりますが、随分と便利になりました。 

(2) 年度初めの更新作業については、項目が多く特殊な表示方法もあるため１ヶ月くら

いを要するが、７月末を目途に事務局と委員会が合同でエントリー作業を行い、ホー

ムページへのアップロードは技術的な面もあり外注扱いで行います。 

 

出席委員会 

委 員 長 徳田 稔 

副委員長 山中 喜八郎 

委  員 國井・奥野 

〇活動方針 

毎週の例会、その他クラブ行事に全会員の出席出来る様に努める。 

〇活動計画 

①ホームクラブの例会出席率を高 

める。 

②どうしても出席出来ない人にはメイクアップを勧め、他クラブの例会変更日等を FAX

等で知らせる。 

③皆出席には年数別バッチを、最終例会に於いて 

は会長賞を贈呈する。 
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④先週出席委員会を４名にて行い上記の通り決定 

致しました。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 中川 澄 

副委員長 辰 正博 

委  員 山中・澤井・山崎 

〇活動方針 

会員相互の意見交換や外部卓話者のお話を聞くこと等を通じ、職業奉仕とは何かを考え

る機会を積極的に作ってゆく。 

〇活動計画 

① 職業奉仕活動について外部卓話を招き実施理 

解を深める。 

② 職業奉仕月間に職業フォーラムを実施し理解 

を深める 

③ 会員に協力を願い、会員の職業に関連する行 

事を実施する。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 中田 学 

委  員 宇瀬・嶽盛・辰 

〇活動方針 

前年度の活動同様、地域密着の社会奉仕活動を実施する。クラブ会員の全員が参加でき

るような奉仕活動を目指します。 

〇活動計画 

① 春と秋の交通安全キャンペーン活動に参加します。 

② 世界遺産登録に向けての春と秋に仁徳天皇御陵周辺の清掃活動に参加する。 

③ 児童養護施設 清心寮の子ども達との交流と支援活動の継承します。 

④ 薬物禁止活動 ダメ・ゼッタイ・ダメ募金を毎月1回開催いたします。 

⑤ ガールスカウト第１５団との交流を継承します。 

⑥ 第5回子ども囲碁フェスタ・堺に参加協力いたします。 

⑦ 新しい社会奉仕活動についての検討を行います。 

⑧ 第１回社会奉仕委員会会議を７月１７日(金)に実施いたします。 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 藤永 誉 

委  員 平野 

〇活動方針 

① 次年度RIテーマ〝世界へのプレゼントになろう“に基づき、新世代の青少年に輝

く様な人間に成長してもらうためにセミナー、奉仕活動を推進していくことを予定

します。 

② 新世代プログラム間での地区各委員会の交流を推進して行く。（IAC、RAC、青少年

交換、ライラ） 
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③ 青少年に関わる地区各委員会の情報交換を推進して行く。 

④ 地区青少年、ライラ委員会の更なる充実強化を推進して行く。 

⑤ 各クラブのロータリアンは常日頃、青少年とより深く関わりを持ち奉仕活動を推進

して行く。 

⑥ 各クラブで地域社会に尽くしている青少年を地区、クラブの HP等に掲載し公に表

彰する事を推進して行く。 

⑦ 今までにライラ研修に参加された青少年とロータリアンが連携を取り、今後ライラ

同窓会を提唱し、次世代ロータリアンとして人間的、社会的成長を支援し、指導者

育成に寄与して行く。 

〇活動計画 

地区青少年ライラセミナーを 2泊3日で行う予定。日程は未定です。 

テーマは“未定” 

対象は研修生14～30歳 約100名 及びロータリアン100名。ライラセミナーの内容

等は、月 1回の地区ライラ委員会にて協議する。会場は日時と場所により地区外の会場

も含め決定する。 

ライラセミナーサポーターを各クラブより選出していただく。 

ライラセミナー参加募集は出来るだけ早い時期に地区HPに掲載募集する。 

予定内容： 

各クラブ及び地区の各新世代奉仕委員会より選抜で参加研修生にテーマにそって活動報

告をお願いする。 

地区 RLIで培った研修リーダーがグループごとに研修生に対しテーマにそって研修会を

実施する。 

野外活動も含め、“平和”についての実習計画を取り入れる。 

テーマにそって研修生とロータリアンとの平和フォーラム対談の場をつくる。 

研修生の“平和”に対する認識を高める為、平和、文化の絵画、写真の展示を入れる。 

研修生には、日常の平和活動において、素晴らしく顕著な活動をされた方々を表彰し、

地区 HP及びロータリーの友 等に掲載する。 

今後、多地区合同での、青少年、ライラ研修会を積極的に推進して行く。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 宇瀬 治夫 

委  員 嶽盛・泉谷・池永・小西 

〇活動方針 

 今年度ＲＩ会長ラビンドラン氏は「世界のプレゼントになろう」とテーマを揚げてい

ます。当クラブではテーマの如く過去５年間タイ国の子ども達の生活改善のため「清浄

な水」「飢餓救済」「識字率向上」のための奉仕プロジェクトを実施してきました。本年

も引き続きＲＩ3350地区ノンケーム RCと共同で水質保全プロジェクトに参加・協力を

考えております。又カンボジアスナーダイ・クマエ孤児院の基本教育・識字率向上の奉

仕プロジェクトの参加も考えています。 

〇活動計画 

① タイ国の子ども達への奉仕プロジェクトをタイ国3350地区ノンケーム RC塩谷様、

ブンクムRC中村様と連絡を取り合い６回目の実施を進める。2016年2月初旬に実
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施希望。当クラブより10名程度の参加希望。 

② ロータリー財団委員会、米山奨学委員会との連携を深める。 

③ カンボジア スナーダイ・クマエ孤児院との関わりを深め、８月１日絵画展に出席

し、基本教育、識字率向上の一助とする。 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 山中 喜八郎 

副委員長 新井 茂文 

委  員 三上・山崎・濵口 

〇活動方針 

メンバーを見ますと、実質２名の委員会と思います。ロータリー財団をみますと、従来

は金集めの委員会です。勿論「前期後期の納入促進・集金」は当然の事ですが、城岡さ

んの年度に方式を変えられましたので、大切は「RIの情報」を常にキャッチし、必要

な事は会に報告し、計ってもらう事にあります。 

今年も、もう既に何個かの方針や、決め事を出されていますので、まじめに取り組ん

で、真剣にやって行きます。これは、以前の情報委員会の仕事です。 

〇活動計画 

 活動計画は、地区の事を聞いてからになります 

ので、その後に計画書の提出を致します。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 小西 幹夫  

副委員長 澤井 久和 

委  員 北側・山田・米澤 

〇活動方針 

今年度は当クラブが奨学生をお世話することとなりました。当地区では奨学生が１７

人いますが、来年度は１０人の学生しか受け入れ出来ません。原因は米山基金の減少が

原因です。米山基金の増強につとめます。。 

〇活動計画 

奨学生ソ・ミンジさんをクラブの例会はもちろん卓話・イベントに参加してもらえる

ように推し進めていきます。 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 塩見 守・藤永 誉 

委    員 会員全員 

〇活動計画 

子ども囲碁フェスタ・堺は本年度で第５回を迎えます。 

堺の子ども達を中心として、健全育成と日本の伝統文化の普及を目的として活動を進め

て行きます。又御父兄のご理解を頂き、親子の共通の話題になり発展できればと考えて

います。 

本年度御後援予定 

堺市教育委員会・堺市子ども育成協議会・堺商工会議所・日本棋院 
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〇活動計画 

第５回子ども囲碁フェスタ・堺を開催します。 

開催日 平成２７年１１月１５日（日） 

開催場所 サンスクエア堺 Ａ棟 ２Ｆ 

     （ＪＲ堺市駅から西へ３００ｍ） 

開催内容 ①子ども囲碁入門教室 

②子ども名人戦 

③プロ棋士等による指導碁 

役割分担等の開催に向けての打ち合わせ会議を７月２４日に第１回打合せ会議を行いま

す。９月に第２回打つ合せ会議、１０月に第３回打ち合わせ会議、１１月に最終打ち合

わせの流れで進めていきます。 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 池永 隆昭 

副委員長 畑中 一辰 

〇活動方針 

会長、幹事のもと 先輩諸氏を見習い 恙無い議事進行に努めてまいりたいと思ってお

ります。 

皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

〇活度計画 

例会 議事進行 

ニコニコ袋の紹介 

 

３５周年事業実行委員会 

委 員 長 堀畑 好秀 

副委員長 中田 学 

委  員 池田・宇瀬・嶽盛・藤永・畑中・小西・池永・笹山・塩見・中川・山ノ内 

〇活動方針 

創立３５周年を記念して思い出に残る事業を計画する。 

各１０周年期の様な外部に向けての事業ではなく内部的事業に止める。 

〇活動計画 

① 北海道会員家族旅行 ９月２６日～２７日 

② 堺北ロータリークラブ主催の堺１１RCゴルフ大会を開催する。 

③ ６月１２日（金）例会終了後委員会開催 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動方針 

写真及びビデオでの記録をします。本来、記録の為の委員会では有りませんので、あま

り期待しないでください。 

〇活動計画 

・ビア・パーティ 
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・３５周年記念事業 

・子ども囲碁フェスタ 

・忘年例会 

・春の親睦家族旅行 

・最終例会 

各行事の写真・ビデオを撮る。 

その他、お声がかかれば取らせて頂きます。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 中田 

〇活動方針 

ゴルフを通じて会員、ご家族、ゲストの皆様の親睦をはかり、日々のロータリー活動を

有意義なものとなるようにします。 

また会員増強の場としてもご活用いただけるようにします。 

〇活動計画 

① 北輪会の開催（第86回） 

② 互輪会ご参加の方のお世話 

③ ３５周年記念チャリティーコンペの協力 

（10月31日に開催予定） 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 山ノ内・澤井 

〇活動方針 

多くの会員が気軽に参加できるウオーキング行事を企画し、他の同好会とも連携を図

る。 

〇活動計画 

① 他団体が企画するウオーキング行事（環状線一周ウオーク、堺ツーデーマーチ等）

を積極的に紹介し、多くの参加者を募る。 

② 独自に１０㎞以内のウオーキングを企画し、ウオーキング終了後食事会を設定する

等、幅広い参加者を得られるよう務める。 

 

グルメの会 

代表世話人 小西 幹夫 

世 話 人 木畑 

〇活動方針 

会員・元会員・ファミリー会員など、食事を交えながら親睦を計りたいと思います。 

〇活動計画 

 秋ごろには第１回目のグルメの会を予定しています。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬 治夫 

世 話 人 池田 茂雄 

〇活動方針 

囲碁に興味を持たれる方が気軽に囲碁楽しめる様 
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又、若い方でも少しの時間を作り囲碁通じて、親睦を図りたい。 

〇活動計画 

①１８路盤・９路盤共にそろっております。人頭が増えれば増やす予定ですが、今の

ところ有効利用されていません 

②１３路盤で有れば時間的にも内容的にも 

もし要望があれば増やします 

③一人でも多くの参加を望みます。 

 

落語愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野 

〇活動方針 

皆様の生活向上のため、落語・講談をお楽しみ頂ける場や情報をご提供させて頂きま

す。 

ご家族、ご友人の方々をお誘いいただきご参加お願いします。 

〇活動計画 

毎月第 4日曜日のお昼1時30分より山之口商店街の奥野晴明堂ホール様にて開催され

ます「おたび寄席」に参加させていただきます。 

また、その他落語に関するイベント情報などもお伝えできるようにします。 

 

 

 

広報委員会 

広報委員長 山ノ内 修一 

「第１回広報委員会会議」 

 

７月９日（木）午後６時３０分～、すし亭幹で第１回広報委員会会議を開催しました。 

出席者は、坂田会長、藤永幹事、池田、木畑、米澤、笹山、山ノ内の各会員。 

下記の事項につき、打合せおよび確認をしました。 

１．週報チェック担当者 

２．「ロータリーの友」紹介担当者 

３．週報掲載記事 （トピックス） 

４．ホームページについて 

 

「ご存知ですか？その１」 

広報委員会 

今週号より紙面をお借りしてためになるクイズを掲載して行きたいと思います。 

まず最初に、堺市の難読地名に挑戦していただきたいと思います。 

 

問題 

①百舌鳥夕雲町（堺市堺区） 

・もずゆうぐもちょう 

・もずせきうんちょう 

・もずたくもちょう 

 

 

②土師（堺市中区）  ③田園（堺市南区） 

委員会報告  

 

時間 
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・どし        ・たぞの 

・はじ        ・でんえん 

・はぜ        ・でぞの 

 

 

④八田（堺市中区）  ⑤八田寺町（堺市西区） 

・はちでん      ・はんだいじちょう 

・はった       ・はったてらちょう 

・はんだ       ・やたでらちょう 

 

 

⑥日置荘（堺市東区） ⑦毛穴町（堺市中区） 

・ひおきそう     ・けあなちょう 

・ひきしょう     ・もうけつちょう 

・にっちそう     ・けなちょう 

 

 

⑧大饗（堺市美原区） ⑨神野町（堺市西区） 

・おおひびき     ・じんやちょう 

・おあい       ・かみのちょう 

・おおあい      ・こうのちょう 

 

 

⑩三木閉（堺市南区） 

・みきとじ 

・みきへい 

・みつきとじ 

 

 

堺市の地名ですので、皆さんご存知かもしれません。 

答えは、どこかに書いていますのでお探しください。 

 

親睦活動委員会 

親睦活動委員長 城岡陽志 

例会変更及び「ビア・パーティ」のご案内 

 

猛暑の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になって

おります。 

さて、下記の通り例会変更及び「ビア・パーティ」を開催致します。 

当日は、「大魚夜市」の花火をホテル最上階から眺めながら楽しいひとときをと企画致し

ましたので、皆様お誘いあわせのうえ、たくさんの御参加をおまちしております。 

 

7月31日（金）例会 →  

同日18：30受付、19：00～例会 に例会変更させて頂きます。 

 

記 

日時 ：平成27年7月31日（金） 
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受付18：30～ 開会19：00～ 閉会21：00 

場所 ：ホテル アゴーラリージェンシー堺 26Ｆ「クリスタル」 

会費 ：会員6,000円 

ご家族5,000円・小学生以下 無料 

以上 

 

 

 

綿谷 伸一様 坂田会長はじめ会員皆様の門出を祝して。 

嶽盛和三会員 宇瀬さん先日はご馳走になり有難うございました。 

合計 １５，０００円 

 

 

 

（１）本日の配布物 

   ・週報 ・堺ユースサッカーチラシ 

 

（２）幹事報告 

   ・特にございません。 

 

（３）他クラブ例会変更のお知らせ 

  ・和泉ロータリークラブ 

   8月5日(水)→8月8日(土)家族会 於：梅田スカイビル  BONNE RACLETTE 

   8月12日(水)→休会(定款第6条第1節) 

  ・堺おおいずみロータリークラブ 

   7月29日(水)→同日 夜間例会 18：00「昌久園 堺店」 

   8月12日(水)→休会(定款第6条第1節) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ報告  

 

時間 

 

幹事報告  

)) 

 

時間 

 

皆出席表彰 山ノ内会員 皆出席表彰 嶽盛会員 
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「ご存知ですか？その１」答え 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日（7.17）は何の日？ 

昭和55年、35年前の今日、鈴木善幸内閣が発足しました。 

 

①百舌鳥夕雲町（堺市堺区） もずせきうんちょう 

②土師（堺市中区） はぜ 

③田園（堺市南区） たぞの 

④八田（堺市中区） はんだ 

⑤八田寺町（堺市西区） はんだいじちょう 

⑥日置荘（堺市東区） ひきしょう 

⑦毛穴町（堺市中区） けなちょう 

⑧大饗（堺市美原区） おあい 

⑨神野町（堺市西区） こうのちょう 

⑩三木閉（堺市南区） みきとじ 


